



Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Journée de la diversité culturelle

Une seconde édition haute en couleur

Lac-Mégantic, le 26 septembre 2023 — Pour une seconde édition, la MRC du Granit a tenu la Journée de la diversité culturelle en collaboration avec d'autres organismes du milieu. L'événement a eu lieu au parc des Vétérans de Lac-Mégantic le 23 septembre dernier alors que de nombreuses communautés étaient à l'honneur.

À l'occasion de cette journée, l'agente d'accueil et d'inclusion du Réseau d'accueil estrien (RAE) entourée du comité interculturel et de l'équipe de développement local de la MRC du Granit avait convié la population à cette journée de découverte alors que le Burkina Faso, la Colombie, la Guinée, le Mali, le Sénégal et la Tunisie étaient les pays à l'honneur. Un clin d'œil a également été fait au Québec afin de compléter le maillage des cultures.

Différentes activités étaient proposées telles que des dégustations culinaires, la présentation de costumes traditionnels, des démonstrations de plusieurs danses africaines des divers pays représentés et des danses en ligne québécoises. La communauté autochtone de Sherbrooke était également représentée. Sur scène, des rythmes et de la musique du monde ont su plaire à tous et ont incité la foule à prendre part à la fête,

« Que vous soyez de nouveaux résidents ou natifs de la région, une journée comme celleci est significative pour l'ensemble de notre communauté puisqu'elle nous permet de mieux nous connaître et de tisser des liens durables et solides », a partagé la préfet de la MRC du Granit, Monique Phérivong Lenoir.

La mobilisation du milieu

Cet événement n'aurait pu avoir lieu sans l'appui et l'implication de plusieurs organismes, entreprises et citoyens. Parmi ceux-ci, notons le gouvernement du Québec via le ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration (MIFI), la Fédération des communautés culturelles de l'Estrie (FCCE), la Maison de la Famille du Granit, le Centre des femmes de la MRC du Granit, L'Ensoleillée – ressource communautaire en santé mentale, le Centre d'action bénévole (CAB), L'Accorderie du Granit, le Réseau d'accueil estrien avec le soutien de Vision Attractivité, qui ont contribué, soit financièrement ou en organisant une activité.

À propos du RAE

Le Réseau d'accueil estrien (RAE) est un projet régional visant à permettre le développement d'une expertise pour mieux cerner les enjeux des nouveaux arrivés ainsi que la création de communautés plus accueillantes pour faciliter l'établissement durable de ces personnes dans chaque MRC de l'Estrie. L'agente d'accueil et d'inclusion de la MRC du Granit agit en tant que personne pivot entre les organisations municipales, locales et les autres organismes ou institutions de la région pour favoriser l'accueil et l'enracinement des nouveaux arrivés sur le territoire.

- 30 -

Source:

Véronique Lachance Agente aux communications MRC du Granit

1 819 583-0181, poste 117 ✓ <u>vlachance@mrcgranit.qc.ca</u>